
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

北海道札幌あいの里高等支援学校 サッカー部通信 2023 年 10月号 

ミーティングの様子 

 

大会 

 
  

 

現場実習に関わって１～３年生が揃うことが少ない中、久しぶりに３学年揃って部活動を行

いました。１２月に「つどーむ」で行われるフットサルの大会に向けて、ミーティングを実施

し、今後の練習に対するコンセプト等を部員みんなで話し合いながら考えました。 

チームとして『目指す姿』

を確認（笹本監督より） 

話し合いの進行も自分た

ちで行いました 

全員からたくさんの意見や

考えが出ました 


